

**Marcelo Ebrard**  
[@m\\_ebrard](#)

Lamento el fallecimiento de Olegario Vázquez Raña, sinceras condolencias a sus familiares y amigos. Descanse en paz.

**Clara Brugada**  
[@ClaraBrugadaM](#)

Lamento profundamente el fallecimiento de don Olegario Vázquez Raña, destacado empresario y exdeportista olímpico. Su legado contribuyó al desarrollo del deporte, la cultura, la salud y la filantropía en México. Mis sinceras condolencias y abrazo solidario a sus familiares, amigos y colaboradores. Q.E.P.D.

**Manuel Velasco**  
[@VelascoM](#)

Mi esposa y yo le expresamos nuestras condolencias a la familia de don Olegario Vázquez Raña, a quienes abrazamos con solidaridad y cariño en estos momentos de dolor. Don Olegario fue un extraordinario ser humano que amó y trabajó siempre por México. Descanse en paz.

**Libia Dennise García Muñoz Ledo**  
[@LibiaDennise](#)

Lamentamos el sensible fallecimiento de Olegario Vázquez Raña, destacado empresario y líder visionario. A su familia y seres queridos, nuestras más sinceras condolencias. Descanse en paz.

**Alejandro Armenta Mier**  
[@armentapuebla](#)

Con gran tristeza despedimos a Don Olegario Vázquez Raña, un hombre cuya visión dejó huella en el deporte, la filantropía y el mundo empresarial. Mis más sinceras condolencias a su familia y seres queridos.

**Ricardo Monreal**  
[@RicardoMonrealA](#)

Lamento la partida de Olegario Vázquez Raña, un hombre visionario y comprometido con México. Envío mis condolencias a su familia y seres queridos. Que descanse en paz.




**DISTINTOS SECTORES EXPRESAN  
CONDOLENCIAS**

# Destacan confianza en su país

Tanto en el homenaje a don Olegario Vázquez Raña, como en redes sociales, familiares, amigos, secretarios de Estado y gobernadores, entre otros, reconocieron el legado que deja

**POR ENRIQUE SÁNCHEZ**  
 esanchez@glm.com.mx

Destacando su gran legado, fue como describieron a don Olegario Vázquez Raña asistentes al homenaje de cuerpo presente en su honor. También expresaron sus condolencias, vía redes sociales, la Presidenta de México, secretarios de Estado, políticos, gobernadores y comunicadores, entre otros.

"Fue presidente de la Federación Internacional de Tiro por más de 30 años, miembro del Comité Olímpico Internacional por muchos años. Siempre estuvo apoyando a los diferentes presidentes de la República, en todo lo que se requería para mejorar en el deporte. Don Olegario deja un legado muy grande al país y al deporte de México", destacó Nelson Vargas, expresidente de la Conade.

El medallista Jesús Mena resaltó la historia profesional y personal de Olegario Vázquez Raña. Un amante de los deportes que participó en la disciplina de tiro con rifle en cuatro juegos olímpicos, dos veces Premio Nacional del Deporte:

"Un mexicano muy querido y ampliamente reconocido en el mundo. Él siempre predicando con su sencillez,



Foto: Eduardo Jiménez / Archivo

Diversas personalidades reconocieron la trayectoria del empresario y exatleta olímpico.

con su ejemplo y generosidad dejó un legado muy importante. Se le conoce y reconoce como el padre del tiro como es hoy, pero ante todo un ser humano excepcional", destacó.

"El hombre con un alto espíritu de servicio puso el ejemplo desde la presidencia de la Cruz Roja Mexicana, entre 2001 y 2006, donde impulsó una profunda modernización, expandió su cobertura nacional y profesionalizó su estructura operativa para apoyar a más familias que requerían de sus servicios de emergencia.

Daniel Goñi quien lo relevó en 2006 al frente de la

benemérita institución, expresó que "don Olegario logró trascender enseñándonos como se puede compaginar, formar lo más importante que él determinaba: una familia, ser un empresario exitoso con una gran visión y siempre tuvo confianza en su país. Él nos enseñó en la Cruz Roja como podía avanzarse y servir más a los pobres, generando confianza, generando los más altos donativos de la historia de la Cruz Roja y con eso avanzamos para que creciera lo que es la Cruz Roja en la nueva dimensión del mundo".

En el mismo sentido opinó otro de los ex titulares de la



Cruz Roja Mexicana, Fernando Suinaga:

"Fue exitoso en todos los sentidos: la increíble familia, el trabajo excelente, el deporte con su perseverancia, su ánimo, sus ganas de triunfar en todo, es una gente de esas que tienen esa cualidad de ser exitoso en muchos aspectos. Una gente que transformó la Cruz Roja Mexicana, le dio la vuelta y la convirtió en una institución muy fuerte".

Destacando que fue un empresario influyente de México y figura clave en el desarrollo de sectores como la salud, los medios de comunicación, el deporte y la

filantropía institucional, don Olegario Vázquez Raña fue reconocido por distintos políticos a través de mensajes en las redes sociales y con sus palabras en el sentido homenaje de cuerpo presente realizado en el Auditorio Doña María Raña de Vázquez del Hospital Angeles Pedregal, encabezado por su esposa, María de los Ángeles Aldir.

Pedro Haces, presidente de la CATEM y diputado federal, dijo que "hablar de don Olegario Vázquez Raña es hablar de la productividad, un hombre que desde su infancia, junto con sus hermanos en el origen, ya luego dieron muchas fuentes de empleo. Entonces,

hoy se va un gran mexicano, un hombre nacionalista que apoyó a toda la industria, pero, además, un nombre de los trabajadores de México, se va un gran patrón".

El periodista René Delgado se refirió al quehacer que durante más de 80 años emprendió en las distintas industrias don Olegario Vázquez Raña.

"Un hombre que tuvo la capacidad de emprender cosas no sólo en el terreno económico o político y en el terreno social, creo que deja un gran legado y por eso lo acompañamos hoy en **Imagen** con ustedes, yo soy el que agradece", dijo.